

ZÓCALO

Mantendrá municipio disciplina financiera

Por **Joaquín Elizalde Amar**

Esperan fortalecer calificación positiva de Fitch Ratings...

Piedras Negras, Coah.- El tesorero municipal de Piedras Negras, Sebastián Guerra Ávila manifestó que el municipio mantendrá la disciplina financiera con el fin seguir en balance entre la relación de la tasa de ingresos y los gastos operativos.

En este sentido, señaló que se deberá buscando la inversión extranjera y rechazar cualquier tipo de crédito o préstamo, hechos totalmente relacionados con la calificación positiva que recientemente fue otorgada por Fitch Ratings.

Señaló que, aunque en esta evaluación el ingreso (4.2%) y los gastos operativos (5.6%) tuvieron una diferencia negativa, principalmente por ser una estadística histórica; durante esta administración se ha tenido un porcentaje positivo en estos años, por lo que esperan se refleje en el nuevo informe calificador.

“No obstante aunque se señala que la tasa de crecimiento es de 4.2, en realidad en el 2019 crecimos a un 6%; es decir si mantenemos esta inercia, quiere decir que mínimo se sostendría”, exployó el titular.

En cuanto al gasto señaló que este 5.6 de la calificadora, distanció mucho de lo obtenido solo en 2019, ya que solamente creció un 2.9%, por lo que también esperan una variación en esta estadística para el próximo informe.

Finalmente, indicó que el reto será difícil para este 2020, un tanto por depender solamente a ingresos federales y municipales, sin embargo aún así esperarán mantener las finanzas a flote a pesar del decrecimiento en el país o el estado.

“La prioridad es primero mantener la calificación, probablemente así pase porque es parte de la política de Fitch Ratings, pero si para 2021 se evalúa y subimos, será la prueba que la tendencia en estos 3 años creció”, ultimó.